

## GUIJUELO



Nuevo cartel anunciador de Guijuelo. :: WORD

## La localidad se suma al plan de señalización turística de la Junta

El nuevo cartel está instalado en la entrada norte e identifica a Guijuelo con la Fiesta de la Matanza para favorecer las visitas gastronómicas

### REDACCIÓN / WORD

**GUIJUELO.** La entrada norte de Guijuelo luce desde la semana pasada un gran cartel que identifica la localidad con la Fiesta de la Matanza para potenciar el turismo gastronómico

Guijuelo cuenta desde el jueves con una señal que identifica a la villa chacinería con la Fiesta de la Matanza y el turismo gastronómico y que se enmarca dentro del Plan de Señalización Turística 2016-2019 que se está llevando a cabo por la Consejería de Cultura y Turismo en toda Castilla y León. El cartel, en el

que se aprecia un cerdo despiezado se puede leer 'Guijuelo. Matanza Típica' y ha sido colocado en la margen izquierda de la calle Filiberto Villalobos a la altura del Polígono Agroalimentario en la entrada Norte. La Junta cumple así con el plan de refuerzo de la señalización turística en el ámbito cultural, rural, de naturaleza y gastronómico. De hecho, es la primera vez que se apuesta por este tipo de señalización para potenciar el turismo gastronómico y junto a Guijuelo, otras cinco localidades contarán con señalización de fiestas gastronómicas.

El Plan de Señalización Turística de la Junta ha supuesto ya la instalación de 204 señales en carretera, que afectan a un total de 50 recursos turísticos de Castilla y León, tanto en el ámbito del turismo cultural como en el del turismo rural y de naturaleza.

En lo que se refiere a los recursos de turismo de naturaleza, con este Plan se han señalado ocho espacios naturales protegidos y seis miradores ornitológicos.

En el ámbito del turismo cultural, además de señalar nueve yacimientos arqueológicos, la Junta ha realizado un esfuerzo de señalización del Románico de Castilla y León, en ocho iglesias de Palencia y nueve en Zamora. Además, por primera vez, se han instalado señales turísticas vinculadas a la celebración de la Semana Santa en ocho localidades. Como continuidad a estas actuaciones, la Junta va a señalar 18 conjuntos históricos en el ámbito cultural, trece espacios naturales protegidos en lo que se refiere a turismo de naturaleza e incorpora, en esta labor, el turismo gastronómico con la señalización de seis fiestas gastronómicas.

## La VIII edición de la Escuela de Madres y Padres se centrará en el rol de los progenitores

Los contenidos de las charlas tocarán temas como el ocio, el crecimiento personal o las pautas contra el ciberacoso

### REDACCIÓN / WORD

**GUIJUELO.** La Escuela de Madres y Padres inicia hoy lunes una nueva edición de sus actividades, informan desde el Ayuntamiento de la localidad.

Con el objetivo de seguir manteniéndose como un espacio de encuentro e intercambio, la Escuela de Madres y Padres se centrará más que nunca, en esta edición, en el papel de los progenitores.

En esta edición los contenidos están especialmente orientados a aspectos como el ocio, el 'Mindfulness' (una filosofía de

vida que incluye la práctica de la meditación) o el crecer como personas y contará con ponentes de la calidad de Angélica Escudero, Vanesa Ramajo, Julio de la Torre y María Rosa Benito que analizarán aspectos como el ocio en familia, el conocimiento del 'mindfulness', crecer como personas para crecer como padres o las pautas frente al ciberacoso escolar.

La VIII edición de la Escuela de Madres y Padres, que tiene carácter gratuito, se desarrollará todos los lunes del 5 al 26 de marzo en el Centro Joven de 9:30 a 11:30 horas y de 19:00 a 21:00 horas (el 26 de marzo será de 16:30 a 18:30 horas) siempre y cuando se creen grupos de 15 personas.

Las charlas que acogerá la Escuela de Guijuelo están organizadas por el Ayuntamiento de la localidad a través de la Concejalía de Formación.

### SANTA MARTA DE TORMES

## La liga provincial de canicross termina el próximo día 11 en las calles del municipio salmantino

### REDACCIÓN / WORD

**SANTA MARTA.** Los adictos al 'running' y a disfrutar de la compañía de sus mascotas tienen la oportunidad de conjugar ambas aficiones: Se trata del 'canicross', una disciplina que permite correr y competir junto a la mascota.

Y, dentro de este ámbito deportivo por parejas -compuestas por

una persona y un perro-, Santa Marta de Tormes acogerá el 11 de marzo la prueba que anualmente se celebra en su localidad y que, como cada año, sirve de «fin de fiesta», pues es la última carrera de la liga provincial de canicross, recoge E. Press. Esta séptima edición de la competición de Santa Marta comenzará a las 10:30 horas, seguida de otras pruebas a lo largo de la mañana. Para completar la jornada los asistentes podrán participar junto con sus mascotas en el desfile canino organizado por la asociación Pacto de Lealtad y disfrutar de una paella. Las inscripciones para participar pueden realizarse en 'salamanca-canicross.com' o presencialmente en la tienda Disoja Pet.



Un momento de la actuación en el templo. :: FOTOS: WORD

## 'TERESA, LA JARDINERA DE LA LUZ' EN LA IGLESIA DE LA FREGENEDA

El grupo de Teatro Lazarillo de Tormes representó el pasado día 3 su montaje 'Teresa, la jardinera de la luz' en el marco del conjunto de actuaciones que la Diputación de Salamanca está patrocinando para conmemorar el Año Jubilar Teresiano. El evento cultural tuvo lugar en la iglesia de LaFregeneda y contó con una nutrida asistencia de público. Varias localidades de la provincia están acogiendo y promoviendo eventos de tipo cultural y religioso con motivo del Año Jubilar Teresiano.



Miembros de Teatro Lazarillo de Tormes, durante la actuación.